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第５４８回例会 平成２０年１１月２７日(木) プログラム「新会員卓話 水迫学君・南幸弘君」  

前回第５４７回例会[11 月 20 日（木）]の報告  於：東急イン 
【会長アドレス】会長 右田省二 
地区大会も無事に終わりました。参加された皆さんに感謝申し上げます。ビチャイ・ラタクル元ＲＩ会長の

記念講演も良かったと思います。「ロータリーの魔法」という演題でしたが、ロータリアンになったことによっ

て魔法と形容されるようなことができる、またはすることができるということを強調されたと思います。我々

がここに集うことが魔法ともいえることです。我クラブは５２名ですが、地区では３，０００名近くになりま

す。そして、世界では何万という人々になります。ロータリーが結社と言われるような閉鎖的な団体でしたら、

こんな発展はしなかったとおもいます。透明性のある運営で誰もが理解できるスローガンを唱える団体として

認識されているからです。魔法であり決して手品と読み替えてはいけません。 
ロータリーでも取り上げている水の問題について話をしたいと思います。ＮＨＫの報道に日本のＮＧＯがカ

ンボジアの貧しい農村で井戸水を掘る援助をしていたが、その水にヒ素が含まれていて砒素中毒患者が多発し

ているとして、井戸水を供給するのではなく上水道の建設をすべきとの議論になっていました。日本は世界で

も上下水道の普及が進んでいる方ですが、水道事業はほとんどが地方自治体が公営企業として運営しています

が、全国の水道料金は一番高いのが夕張市の７，３９２円、一番安いのが兵庫県赤穂市の１，０１８円実に７

倍もの差があります。私の友人でフランスのベオリオという会社にいる者がいますが、この会社は地方自治体

の上下水道を請け負う仕事をしています。今各自治体は、コスト引き下げのため運営を民間の会社に委託して

います。これは、水道事業に携わる自治体職員の高齢化による退職金負担や浄水場の老朽化による建て替えに

よる将来のコストアップに対応したい、というニーズによります。コストアップということは、住民に料金と

して負担してもらうことになります。 
先ほどのフランスの会社は、自治体の上下水道のほか水を大量に使う半導体製造等の工場の水供給を工場丸

ごと請け負っているとのことです。工場で必要な水を１トンいくらという料金を設定して投資を回収するとの

ことです。設立以来１００年の企業で今後１００年で利益が出ればよいとする超長期視点で運営する優良会社

とのことです。今後、地球規模で水の問題がクローズアップされる時代が来ることが予想されます。 
 
【会務報告】幹事 国師博久                      
① 11/15、16 地区大会、11/15 宮崎東ＲＣとの交流会、11/17 ビチャイ・ラタクル元ＲＩ会長合同歓迎会及び

ロータリー大学に出席の方々御疲れ様でした。 
② 宮崎東ＲＣ押川幹事より交流会の写真が届いています。 
 
【ビジター】鹿児島ＲＣ・・・岩本優君 
【Ｒ財団寄付目標達成者】11/20 蓑原功君 
【米山記念奨学会寄付】11/20 右田省二君 
 
 
 
 
 
 

《次回（第 549 回）例会のお知らせ》  
日 時：Ｈ20 年 12 月 4 日(木) 

12：30～13：30  
場 所：東急イン２Ｆ 
ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ：年次総会 
 

《家族会のお知らせ》 親睦活動委員会より 
日時：Ｈ20 年 12 月 15 日（月）18：00～例会 18：30～家族会 
場所：東急イン２Ｆ 
会費：大人 5,000 円、中高生 3,000 円、小学生以下 無料 
今年最後の例会でもあります。沢山のご参加、お待ちしています♪ 
 



 
【プログラム】地区大会報告

・11 月 15 日（土）16（日）加治木・加音ホールにて行われた「第 2730 地区 地区大会」（写真上 3 枚）出席

者の中より 13 名からそれぞれ出席しての感想等を報告。 
・11 月 17 日（月）城山観光ホテル「滝の茶屋」にて「ビチャイ・ラタクル元ＲＩ会長合同歓迎懇親会及び第

84 回ロータリー大学」（写真下 6 枚）出席者：ビチャイ・ラタクル元ＲＩ会長（ﾀｲ・ﾄﾝﾌﾟﾘＲＣ）、スベンソン

智江美さん（ﾀｲ・ﾊﾞﾝｺｸＲＣ）、当クラブ会員 26 名、鹿児島市副市長、ＧＳＥメンバー4 名、大和田悠希さん    

（ﾀｲ・ﾀﾏｻｰﾄ大学留学生）、上原一八ガバナー補佐、2000~2001 年度、2005～2006 年度市内会長・幹事 11 名 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
【ニコニコＢＯＸ】 
◆右田省二君 皆さんのご協力によって地区大会が

無事に終わり、ビチャイ・ラタクル氏も無事東京へお

送りしました。ニコニコします。 
◆藤崎克己君・庄司教克君 宮崎東ロータリークラブ

との交流会多数の参加有難うございました。

12/15(月)の家族会もご協力を宜しくお願いします。 
◆松田圭治郎君 物品販売の御協力有難うございま

した。今日品物が届きました。例会後、入金の上お渡

し致します。 

◆森山隆治君 誕生日祝い有難うございました。来年 
もいましたら宜しくお願いします。 
   《ニコニコ BOX 累計額 ￥２０６，０００－》 
【ゴメンナサイＢＯＸ】 
◆蓑原功君 例会休んでごめんなさい。 
◆萬福久生君 今月も例会２回と地区大会まで欠席

で反省です。今年の残り少ない例会は、出席に心がけ

ます。 
《ゴメンナサイ BOX 累計額 ￥３０，０００－》

 
 
 

出 席 報 告 会員数 出席数 出席率％ 

第 547 回 11 月 20 日(木) ５２ ３６ ６９．２３ 

第 545 回 11 月 6日(木)訂正 ５２ ４８ ９２．３１ 

市内他ＲＣプログラム  ★例会時間・場所等の変更  

月日曜 ＲＣ プログラム 例会場 
11 月 28 日（金） 鹿児島ＲＣ 会員卓話 西方強会員「財団について」 山形屋 
12 月 1 日（月） 中央ＲＣ 地区大会後のクラブ協議会 山形屋 
12 月 2 日（火） 東南ＲＣ クラブ総会 ｻﾝﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ 
12 月 2 日（火） 城西ＲＣ  クラブ協議会（上期報告・下期計画） 東急イン 
12 月 3 日（水） 南ＲＣ ★創立５０周年記念式典の為 12/1(月)15：00 に変更 ｻﾝﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ 
12 月 3 日（水） 西ＲＣ 会員卓話 山元将孝君 山形屋 
12 月 3 日（水） 西南ＲＣ クラブ協議会（年次総会） ゆうづき 
12 月 4 日（木） 東ＲＣ 忘年家族会 18：30 サンデイズイン鹿児島 山形屋 
12 月 4 日（木） 北ＲＣ  年次総会 次々年度会長選出 次年度理事４名の選出・挨拶 東急ホテル 
 


